

支那報
Shin Nihon

（石家莊十三日）十一日午後
七時大名城に突入した万歳部
隊、吉野部隊は鐵部隊と共に
に十二日殘敵の掃蕩を完了し
同正午万歳部隊長以下我將兵
は歩武堂々大名城に入城した

▲上海英國現地軍當局は若しに日本軍
が租界を攻撃する場合は直ちに砲火
を交へるの権限を與へたりこのロン
ドン電につき英國代理大使ハウは十
二日午後J.P.電は全然無根である旨
言明した

▲上海市南碼頭の税關建築内に最後迄抵抗を續け來た一部は火炎に包まれてゐる。▲上海新鉄部隊は十二日早く蘇州河南岸、チヨーチ
全袋の風となつた。我軍の猛撃により十萬の敗戦兵は

（上海十二日）支那側は國有汽船會社たる招商局の浦
東及び南市にある東橋橋、揚子江橋、金利源橋並
びに其附屬倉庫を去る九日、限界に米國人經營ウイリア
ムハーバー商社に貨物を運ぶ事、十一日、突如飛来した
右はいづれも軍事上要する地点にして既に我軍の占據地
域内にあるのであるがこれも殊更我軍の占據前九日に

外商社に貸與する形式をとるは全く我軍の行動を妨
害せんとする奸策と見られてゐる

（上海十二日）事變勃發以來外人記者團への情報の目
的を以つて作られたブレス・コンフェレンスに對して
是の輿論悪化に努めてゐたが上海包圍により十二日、
政府は朝來我軍に全滅され午後四時半、南市は悉
く我手中に歸した。十二日、南市攻撃の際、最後迄活
躍を續けた長距離試作機は第

四回目を終った頃から幾分發動機に調子の悪い所では日本政府の拒否は豫期して食鹽の卸販賣が同會前と少しほ
重を期する爲午後三時四十のもの、今後の無策に關し變化してゐないとの理由で拒否してゐるが右は當然の處置

（東京十三日）木更津發、快
便會議再招請に對する帝國政府は九國総理會議並加賀親王は第
四回目を終った頃から幾分發動機に調子の悪い所では日本政府の拒否は豫期して食鹽の卸販賣が同會前と少しほ
重を期する爲午後三時四十のもの、今後の無策に關し變化してゐないとの理由で拒否してゐるが右は當然の處置

戰局第二段階に移る

本格的戰鬪開始せん

皇軍電光石火の進撃に

堅陣嘉定もろくも陥つ

（上海十三日）嘉定の堅陣も今十
日）大場鎮

三日朝來動搖頗る

濃厚なるものあり

この日、上海防備の

那軍は揚子江岸より

南市に到る延々

すべき堅陣により

兵約三十餘万を擁

何十キロに亘る割

河、嘉定、南翔、江橋等の要塞とも稱

鎮等の要塞とも稱

り南市に到る延々

べき堅陣により

兵約三十餘万を擁

何十キロに亘る割

河、嘉定、南翔、江橋等の要塞とも稱

り南市に到る延々

べき堅陣により

兵約三十餘万を擁

何十キロに亘る割

河、嘉定、南翔、江橋等の要塞とも稱

り南市に到る延々

べき堅陣により

抗日團體に

工部局が解散命令

本格的戰鬪が開始されんとしてゐる

附近を第一線とする南京攻防戦の

攻防戦は支那軍の悲劇に終り戦局

方部隊は今日正午頃より續々蘇州

に向け退却を開始した、昆山市街の

一部は火炎に包まれてゐる。▲上海

攻防戦は支那軍の悲劇に終り戦局

は愈々第二段階に進んで昆山、太倉

に向け退却を開始した、昆山市街の

一部は火炎に包まれてゐる。▲上海

攻防戦は支那軍の悲劇に終り戦局

は愈々第二段階に進んで昆山、太倉

に向け退却を開始した、昆山市街の

一部は火炎に包まれてゐる。▲上海

攻防戦は支那軍の悲劇に終り戦局

黃浦江開通

三ヶ月ぶりに

黄浦江開通

黄浦江航行が可能ならしめた

外商社に貸與する形で會議は更に一週間延期されるのではないかと見てゐる

千に上るものと見られる

十八名の外人を

地下室に監禁！

呆れる外ない支那兵の乱暴

太原退却にして此始末

十八名の外人を

地下室に監禁！

十八名の外人を

太原退却にして此始末

十八名の外人を

地下室に監禁！

十八名の外人を

力ナカオ肥料

力ナカオ肥料

横濱正金銀行

横濱正金銀行

横濱正金銀行

